Fecha: 11/08/2025 \$4.904.351 Tirada: Vpe pág: \$7.443.240

Vpe:

Difusión: Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación:

Audiencia

48.450 16.150 16.150

65,89%

Sección: vitrina empresarial Frecuencia: 0

"ENKOURSO", UN NUEVO ESPACIO DIGITAL PARA EMPRENDER CON SENTIDO:

## Doctor en Economía y emprendedor lanzan innovadora plataforma online de emprendimiento

- En un mundo empresarial cada vez más exigente, el acceso al conocimiento es amplio, pero puede estar disperso o desordenado. Frente a dicho desafío, enkourso propone algo distinto: una ruta de aprendizaje estructurada, concreta y diseñada para que quienes emprenden, puedan tomar mejores decisiones.
- Su primer curso, "Emprende sin Control", se acaba de estrenar y nos muestra el potencial de la nueva plataforma para democratizar el conocimiento emprendedor, con la simplicidad, accesibilidad y naturaleza dinámica como atributos esenciales que le permitirán llegar a emprendedores de diversos niveles educativos, disciplinas y regiones de Latinoamérica. Se trata de un viaje transformador que cambiará para siempre la manera en la que entienden el emprendimiento.

Todos tenemos metas, pero algunas veces puede costar encontrar el camino correcto para alcanzarlas. Esa es la premisa que dio origen a enkourso, una nueva plataforma de formación digital para que emprendedores y profesionales puedan avanzar con dirección, decisión y propósito. Sus creadores saben de lo que hablan: Manuel Concha es máster en Control de Gestión, director de empresas y fundador de KAME ERP, compañía que ha logrado una valoración de 30 millones de dólares; en tanto, Christian Cancino es doctor en Economía y varias veces ha sido elegido como el mejor profesor tanto de pregrado como de postgrado de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile.

## El primer curso: "Emprende sin Control"

La plataforma enkourso, con su primer curso "Emprende Sin Control", tiene el potencial de democratizar el acceso al conocimiento emprendedor transformando el contenido teórico de un libro llamado Aprender a Emprender, desarrollado por la Universidad de Chile, en su Facultad de Economía y Negocios, en una experiencia de aprendizaje interactiva y práctica.

"Este curso online puede potenciar el ecosistema emprendedor al desarrollar tanto la mentalidad emprendedora como las habilidades técnicas fundamentales necesarias para gestionar nuevos negocios. Puede ser especialmente valioso para fomentar emprendimientos por oportunidad, impulsando la innovación y el crecimiento económico sostenible", afirma

En tanto, Christian Cancino agrega: "Al combinar videos, entrevistas con emprendedores exitosos y material complementario sencillo, 'Emprende sin Control' cierra la brecha entre la teoría académica y la aplicación real del emprendimiento". Además, al estructurarse siguiendo los siete capítulos del libro, este curso ofrece un recorrido completo desde la generación de ideas hasta la búsqueda de financiamiento, cubriendo las diferentes etapas del ciclo emprendedor y fortaleciendo así todo el ecosistema.

Su simplicidad, accesibilidad y naturaleza dinámica le permiten a enkourso llegar a emprendedores de diversos niveles educativos. disciplinas y regiones de Latinoamérica, de-



os creadores de enkourso, de izquierda a derecha: el octor en Economía Christian Cancino y el emprended lanuel Concha, fundador de KAME ERP.

Los creadores del curso, Christian Cancino y Manuel Concha, desarrollaron una formación práctica, directa y pensada para el contexto real de los emprendedores, todo en una línea del tiempo que los ayudará a avanzar de manera efectiva.

mocratizando el conocimiento emprendedor, alineándose con la visión de su primer curso "Emprende Sin Control". Asimismo, creando una comunidad más inclusiva y diversa, un aspecto fundamental considerando que el libro destaca la importancia de valorar todo tipo de actividad emprendedora, no solo aquellas con alto potencial de crecimiento.

El viaje parte con un curso que pone sobre la mesa una de las principales frustraciones de quienes ya comenzaron su negocio: la falta de estrategia y claridad en la gestión

"Emprende sin Control" está creado para emprendedores que viven el día a día del negocio, que están ocupados resolviendo múltiples temas, pero que saben que algo clave les falta para transformar sus sueños en proyectos sólidos y sostenibles en el tiempo. También para quienes quieren iniciarse en el mundo emprendedor. este curso, resulta indispensable

Los creadores del curso, Christian Cancino y Manuel Concha, desarrollaron una formación práctica, directa y pensada para el contexto real

El curso, "Emprende sin Control", se acaba de estrenar en la plataforma.

de los emprendedores, todo en una línea del tiempo que los ayudará a avanzar de manera efectiva.

## Una metodología hecha para avanzar

Lejos de largas clases teóricas o materiales imposibles de seguir, el curso está estructurado en cápsulas breves de alto valor, con una línea del tiempo diseñada para que incluso el emprendedor más ocupado pueda integrar el conocimiento a su jornada. Cada módulo es una herramienta aplicable, con ejemplos concretos v explicaciones claras. El obietivo es que cada minuto invertido en aprender, se traduzca en decisiones mejor tomadas.

"Sabemos que el tiempo es uno de los recursos más escasos para quienes emprenden. Por eso diseñamos este curso con foco en lo esencial: entregamos lo que realmente necesitan saber para tener el control de su negocio v provectarlo con más seguridad". explica Christian Cancino.

"No se trata de aprender por aprender. Se trata de incorporar lo fundamental y relevante para desarrollar un provecto escalable desde el inicio", complementa Manuel Concha.

Una línea del tiempo que acompaña tu

Emprende sin Control fue creado de una forma práctica y concreta con una línea de tiempo. Es un espacio donde cada avance construye una línea del tiempo personal, visible y medible, que refleia el progreso real del usuario. Esta estructura acompaña al emprendedor en su propio proceso, conectando formación con objetivos y decisiones claves del negocio.

Además, cada nuevo curso que se sumará a la plataforma estará pensado como un nuevo tramo del camino.

Sigamos enkourso a cumplir el objetivo de lograr la mejor versión de los emprendimientos.

https://enkourso.com @EmprendeSinControl